

御幸まち協だより

第7号 (令和元年度第1号)

発行 御幸地区まちづくり協議会広報情報部

御幸地区コミュニティセンター

亀山市東御幸町二〇一三

電話・FAX (81)12222

メール myukimai2203@zozv.ne.jp

御幸地区まちづくり協議会通常総会が5月11日(土)に開催され、前年度の事業報告や収支報告、今年度の事業計画や役員と専門部員および予算案について出席者全員の賛同をいただき無事に閉会することが出来ました。総会の議案書は御幸まち協のホームページに掲載いたします。

2期目にあたって

会長 小林 研二

平成から令和 新しい時代を迎え、会員の皆様には新たな気持ちでお過ごしのことと思います。さて、昨年度に引き続き会長を務めさせていただくことになりました。御幸地区の住民の皆様には健康で豊かに暮らしていただけるよう、まち協活動の推進役として微力ながら一杯頑張っていきたいと思っております。どうかご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

ところで、井戸端会議という言葉がほとんど使われなくなった現在は、電話やメールでの会話が主流をなし、互いに顔を見ながら話をすることが少なくなりました。まあスーパーであった時に世間話をすることはありますが・・・近所の方がおおくなくなったことも後で知ることになります。また、昭和の時代は、隣の家の子どももの面倒をみたり、夕食のおかずを分け合ったりし、近所同士が家族のように互いに助け合う関係がありました。プライバシー尊重や個人情報保護が重視されるようになり、そんな関係が自然と無くなりつつあります。



そして、平成の時代は、地震災害や大雨による土砂災害、また、熱中症による高齢者の孤独死などが多かつたように思います。災害はいつ起こるか分かりませんが、いざという時のための対策は、令和の時代になっても引き続き必要です。

最近では、子どもが事件や事故に巻き込まれるケースが多く、心が痛みます。令和の時代を担っていく子どもたちを守る活動も必要です。

そうした中、まち協の役割は何かと改めて考えると、地域住民の絆づくりだと思えます。組や自治会単位でのつながりは言うまでもありませんが、それを越えた地域間のつながりを深めていくことだと思います。会員の皆様、まち協の行事やサロン活動への参加をとおして、「いれ」という時、助け合えるような関係を築いていきたいですね。また、皆様のまち協活動に対するご意見、ご要望をお待ちしております。いつでも「コミュニティセンターへお気軽にお越し下さい」。



令和元年度役員	
役職	名前
会長	小林 研二
副会長	尾崎 末廣
副会長	岩間 清秀
書記	川原林 秀樹
会計	山口 恭平
監査委員	五由出 諭
監査委員	神戸 三辰

各部門の抱負と主な取り組み

【レクリエーション体育部】より

部長 野田 健一

レクリエーション体育部長として、あと一年受け持つ事となりました。

昨年開催しました「ふれあい小旅行」は青少年育成部と共催企画し、大山市への旅でした。大山城見学やお菓子の城でのクッキー作りと、体験型を取り入れながら地域の老若男女と子供たちを含めた三世代交流を主眼とした小旅行でした。

本年度の「ふれあい小旅行」の計画内容につきましては、会員の皆様方のご希望に沿った物とならないかもしれませんが、ご理解いただき多数の参加を願えればと考えております。

また、レクリエーション体育部としての二つ目の事業となる壮年ソフトボール大会への参加ですが、昨年度は、市議会議員選挙があったため、当まち協の文化祭と重なり、当地区として不参加でした。

本年度は、十月二十日の日曜日に開催予定ですので三十歳以上の男女を募集しますので奮ってご参加ください。

勝敗は度外視し、地域の交流を主に行っていますので、参加してもいいよと思う方はぜひ一報いただけたら有難いですね。

また、小中学生の思い出作りを夏休み中に企画できておりません。各部と相談し進めたいと思っております。

構成員	
野田 健一	加藤 巧
倉田 利彦	

【教育文化部】より

文化祭にご協力を

部長 小林 研二

昨年度に引き続き部長をさせていただくことになりました。よろしくお願いたします。

本年度の文化祭は、11月9日(土)を予定しています。本年度も芸能発表や作品展などで会員の皆様の参加協力をいただきたいと思いますのでよろしくお願いたします。皆様に「楽しかった」「参加して良かった」と思っていたら幸いです。部員一同知恵を絞って計画していきたいと思っております。

昨年度は中学生の皆様には販売やゲームの係としてお手伝いをしていただきとても助かりました。本年度も中学生の皆様様の活躍の場を設けますのでご協力をお願いいたします。

部員の皆様には、部会、文化祭前日準備、当日の運営等でお世話をお願いしますがどうぞよろしくお願いたします。



構成員		
小林 昭一	村上 陽	山口 恭平
岩崎 慎二	葛西 剛	坂 浩哉
松本 博行	近藤 恭弘	黒川 勝
森川 慎也	山内 康弘	豊田よし子
小林 研二		

【福祉環境部】より

部長 小林 智子

昨年度に引き続き、福祉環境部の部長をさせていただきますことになりました。

福祉環境部は、福祉委員さん9名と民生委員2名で構成されています。

地域の皆様の福祉に目を向け、また、コミュニティセンターを気持ち良くご利用いただけるよう心掛けて活動していきます。

8月10日(土)には、亀山中学校の生徒さんと合同で草刈りをします。9月7日(土)には、70才以上の高齢者の方を対象に、日頃の感謝の意を込めて「感謝のつどい」を開催する予定です。皆さんに楽しんでいただけるよう、趣向を凝らした催し物を部員の皆さんと考えておりますので、ぜひご参加ください。お待ちしております。



構成員		
小林 智子	木戸公二子	岡安きよ子
川原林秀樹	岩間 清秀	鎌田 博子
岩崎 初恵	小西 大輔	中根千加子
神戸 三辰	草川百合子	

【青少年育成部】より

部長 村山菜緒子

今年度の青少年育成部部長をさせていただきます。

今年度のふれあい小旅行は、季節的なこともあり共催事業とはなりませんでしたが、育成会としても積極的に参加し、また文化祭等の事業を通して、少しでも交流を深めればと思っています。

子どもたちが安全・安心で居る地域で、のびのびと大きく育つことは、私たち保護者の一番の願いです。地域のみなさま方のご協力もいただき、これから子どもたちの明るく元気な声と笑顔が飛び交う、そんな御幸地区であって欲しいと思っています。

微力ではありますが、今後ともよろしくお願いいたします。

構成員	
村山菜緒子	加藤 雅子
二ノ宮さとみ	志賀 恵美

【自主防災部】より

部長 村上陽

今年度、自主防災部部長を務めさせていただく事になりました。

部長という重責に身の引き締まる思いでおります。初めての経験で不慣れですが、一年間務めさせていただきますので皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



自主防災とは、「自分たちの地域は、自分たちで守る。」という自覚・連帯感に基づき、自主的に結成する組織です。災害による被害を最小限に食い止め、軽減するために活動を行います。

地域の人々の「コミュニティ」として「地域の様々な活動」と「防災活動」を組み合わせる事が、活性化や継続につながるのだと思います。

皆様の理解・協力の程、よろしくお願い申し上げます。ご挨拶とさせていただきます。

構成員			
小林 研二	尾崎 末廣	岩間 清秀	川原林 秀樹
山口 恭平	小林 昭一	村上 陽	岩崎 慎二
繪所 保	野田 健一	葛西 剛	倉田 利彦
坂 浩哉	松本 博行	山内 康弘	近藤 恭弘
黒川 勝	森川 慎也	豊田 よし子	

【広報情報部】より

部長 尾崎末廣

今年度もまち協だよりとホームページを通じて御幸地区まち協の行事やお知らせを適時お伝えできよう努めます。また、このような記事を載せてほしいというご希望があればお申し出ください。

広報やホームページには地区内の多くの皆様方に登場いただくことを基本としており、皆様方に原稿の依頼やお問い合わせをさせていただくことがあります。その際は、ぜひご協力いただきますよう

お願いいたします。なお、各種行事の写真撮影して広報紙等に掲載しますが、その都度プライバシーの観点から事前にお声掛けをいたします。写真は「ちよっと!!」という方は、ご遠慮なくお申し出ください。ただ、全体風景などで映り込む場合がありますので、その際は「容赦いただきますようお願いいたします。」



構成員	
尾崎 末廣	五由出 諭
高士 知子	

【御幸地区福祉委員】より

委員 委員長 川原林 秀樹

私たち福祉委員は、さる5月18日に社会福祉協議会より委嘱され、今後2年間地域の高齢ひとり暮らしの方たちの見守り活動をさせていただきます。今年度から1名増の9名となり、民生・児童委員さんらとの連携を深めながら頑張りたいと思っています。

さて、福祉（ふくし）とは、誰もが『ふだんらしく』あわせであることを意味します。このふくしを地域の皆が享受できる社会になればと強く感じています。そのためには、行政の様々な施策はもちろんです。私たち隣近所の誰もが高齢者を見守っていくことが大切です。いつか、自分も見守る側から見守られる側になりますので、そういう意味ではお互い様の精神でもって助け合っ心を持つことが正にふくしの目指すところではないでしょうか。

これから、梅雨に入り、局地的豪雨や突風、また、昨夏のような猛暑など自然災害との対峙が厳しい中、人の心の優しさだけはいつも感じられるような地域であれと、私たち福祉委員はそう願っています。



構成員		
中根千加子	神戸 三辰	川原林 秀樹
岩間 清秀	草川百合子	鎌田 博子
小西 大輔	岡安きよ子	岩崎 初恵

（初めて福祉委員になって）

神戸 三辰

この度、福祉委員の委嘱を受け、地域福祉の観点から地域の方々との係りながら行政との橋渡しに尽力していく所存です。宜しくお願いいたします。



【市等関係委員】
(福祉委員を除く)

青少年育成指導委員	小林 昭一
スポーツ推進委員	小林 研二
補導委員	小林 昭一
補導委員	小林 研二
防犯委員	加藤 巧
防犯委員	中根 千加子
民生児童委員	小林 智子
民生児童委員	木戸 公二子

【みゆき子ども見守り隊】より

現在御幸まち協区域から亀山西小学校に通学する小学生の人数は46名、亀山中学校に通学する中学生は13名です。今年度も見守り隊一同は地域の宝を今年も事故が発生しないように交通安全の見守りを行います。



子ども見守り隊メンバー	
通学路配置	
三笠館前信号交差点	加藤 功
亀山新橋前	鎌田 秀和
櫻井理容店前	松村 勝
竹内さん宅前	小林 智子
農協前信号	川原林 幸子
	千種 春美
児童館前	小林 研二
王将前信号交差点	尾崎 末廣

◆わが町御幸町・東御幸町の成り立ち◆

明治23年に関西鉄道が四日市から柘植を経て草津までの鉄道が開通しました。当時西町の桑畑の地に停車場ができ昭和3年には亀山駅に操車場ができました。次第に駅周辺に商店や旅館が建ち賑わいました。

昭和26年11月に昭和天皇が三重県下を巡幸され、亀山では鈴鹿郡奉迎場が設けられ、約6000人が奉迎しました。そのことを記念して、西町4番町から分離して御幸町ができました。今でも御幸地区「ミニニ

ティセンターの倉庫には「西町」の名が入った亀山神社の提灯入れが残っています。そうして、その東側にある土地にも次第に民家が建ち東御幸町ができました。



お知らせ

○「サロンみゆき」より

冒頭の会長あいさつにもあったように、今年度もいざというとき助け合える雰囲気は、日ごろの「楽しい交流の場」を通して醸成されていくものと思われまます。そのため、参加して楽しかった良かった喜んでいただける様々なメニューを準備いたします。メニューには恒例のカラオケや健康体操に加えて適時「特別企画」を盛り込んでいきます。

皆様奮ってご参加ください。なお、サロン活動は皆様のご協力とご参加があって初めて成り立つ活動です。今年度もよろしくお願いいたします。

◎サロン活動の新しいメニューである映画鑑賞を4月20日に開催しました。今回の映画は「母と暮らせば」という終戦直後の長崎を舞台とした映画で、吉永小百合と二宮和也の熱演を視聴者全員が涙をこらえて鑑賞しました。

今回視聴者の評判が良かったため、これからも皆様に喜んでいただける映画祭を続けていくつもりです。

また、ぜひ見たい映画があればお知らせください。

◇まち協ホームページの作成協力者募集

御幸地区まち協ではホームページ作成にご協力いただける方を募集しています。パソコンの取り扱いに詳しくなくても構いません。分からない点は外部に尋ねることもできます。ホームページ作成を通して御幸まち協の活動に興味を持っていただけることを期待いたします。

